



DERGNEAU Eglise Saint-Servais

Ce sanctuaire d'inspiration classique, construit de 1777 à 1779, se compose d'un chœur de deux travées, d'une tour englobée et d'une nef séparée des collatéraux par des colonnes d'ordre toscan qui supportent une voûte plein-cintre. L'ensemble subit des retouches au cours du XIXe siècle. La localité dépendait autrefois du diocèse de Cambrai et du décanat de Saint-Brice, le droit de collation revenait à l'abbé de Saint-Denis en Broqueroie. Dergneau fait aujourd'hui partie de Frasnes-lez-Anvaing.